

公民館だより

ひらたスポーツクラブが 社会体育優良団体賞を受賞

平成30年度公益財団法人福島県体育協会表彰式が1月8日、福島市のウェディングエルティで行われました。

この中で、本村の総合型地域スポーツクラブ「ひらたスポーツクラブ」が、地域のスポーツ振興に大きく貢献していることを評価され、社会体育優良団体賞を受賞しました。

表彰式で

は、福島県体育協会の名譽会長である内堀雅

雄県知事からひらたス

ポーツクラブの矢吹健

会長に賞状と記念品が手渡されました。



表彰式に出席した矢吹健会長（写真右）

冬だって元気いっぷぱい！ひらたっ子スケート教室

おやこスケート教室が1月20日、石川町の母畠レイクサイドセンターで行われ、10人が参加しました。

初めは緊張で顔がこわばっていた子どもたちでしたが、何度も転びながら徐々にコツを覚えて、最後には笑顔で滑りを楽しんでいました。



お父さんと一緒に♪

スキー教室

スキー教室が1月27日、猪苗代町の沼尻スキー場で行われ、21人が参加しました。

当日の講師は、平田スキークラブの吉田篤さん、渡部高一さん、太田清実さん、佐藤俊光さんが務めました。

参加者は、講師の皆さんから丁寧な指導を受けて、楽しみながら真っ白いゲレンデでの滑りを満喫していました。



一筆入魂 ～中学生チャレンジ講座～

中学生チャレンジ講座「書道講座」が12月27日、中央公民館で開催されました。講座に7人の中学生が参加し、講師を務めた平

田村清峰会の方々から手ほどきを受け、冬休みの課題である書き初めを練習しました。

中学生たちは、真剣な表情で一筆に集中し力作を書き上げました。



参加した中学生（後列）と清峰会の皆さん（前列）

まつた。



平田村文化財防火デー啓発事業が1月18日、鶴子行政区を対象に鶴子防災センターで開催されました。

この事業は全国統一で実施される1月26日の「文化財防火デー」を周知し、文化財保護の啓発と防火意識の高揚を図るために行われているものです。

当日は、鶴子行政区民、文化財調査委員、

村指定天然記念物管理者など18人が集まり、

石川消防署 平田分署職員から防火講話や消火器の使用法

講習を受け、文化財保護の大切さと家庭での防火対策などを学びました。

文化財を 火災から守るために

〈スプレー缶やカセットボンベは中身を使い切りましょう〉
火災事故が多発しています!

►正しいごみへの出し方 4step!

step1 缶を手で振って中身の有無 を確認してください。

step2 「シャカシャカ」「チャップチャップ」など音がしたら、まだ中身が残っています。必ず使い切りましょう。

step3 音がしなくなっても、まだ中身やガスが残っている場合があります。「ガス抜きキャップ」で出し切ってください。
※火気のない風通しの良い屋外で行ってください。
※「ガス抜きキャップ」がない場合は、スプレーボタンを押して完全に出し切ってください。

step4 地域のごみ出しルールを守って出しましょう。

『防災タウンページ』はお手元に届きましたか？

日ごろからの備えや災害時の行動のポイントを盛り込んだ「防災タウンページ 福島県版」がNTTタウンページ株から発行され、1月に「タウンページ」と一緒に県内の全住戸・全事業所に届けられました。付録として「公衆電話+避難所マップ」も付いていますので、災害発生時はもちろん、いざという時に備えて確認しておきましょう。

<お問い合わせ先> タウンページセンタ

電話：0120-506309

受付：平日 午前9時～午後5時

定休日：土・日・休日、年末年始（12月29日～1月3日）

